

FBI reconoce su incapacidad para determinar el origen del coronavirus



Washington, 25 jun (RHC) El director del Buró Federal de Investigaciones de Estados Unidos (FBI por sus siglas en inglés), Christopher Wray, reconoció este miércoles durante una entrevista en Fox News la incapacidad de su agencia para determinar el origen del covid-19.

"En este momento no hay nada que agregar a lo que la comunidad de inteligencia ya ha dicho públicamente sobre esto", dijo Wray cuando se le preguntó sobre si ha habido avances en su búsqueda de los orígenes de la nueva enfermedad. "La información es aún insuficiente para saber realmente cómo emanó el virus de Wuhan", añadió.

(Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/226758-fbi-reconoce-su-incapacidad-para-determinar-el-origen-del-coronavirus>



Radio Habana Cuba